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C'est à un membre du gouvernement que l'on doit ce commentaire, lancé au micro d'une radio dans la soirée du 23
septembre. De qui s'agit-il ? Voici qui vous mettra sur la voie. Il y a du scientifique autant que de l'espoir dans cette
incantation : le ministre qui s'exprime ainsi est le seul ingénieur du cabinet. C'est Nathalie Kosciusko-Morizet, secrétaire
d'Etat à l'Ecologie, lors d'un pique-nique écologique organisé dans la nuit du 23 au 24 septembre à l'observatoire de
Meudon. Malheureusement pour les participants, le ciel parisien est resté désespérément bouché ce soir-là et, entre
deux nuages, on n'a pas vu d'étoile !



Mais si la fête a été gâchée, la soirée n'en est pas pour autant perdue. Il restera cette belle formule : Peut-être
qu'entre deux nuages, on en verra une ? Son auteure pourrait utilement la prêter, pardon la louer, puisqu'on se facture
désormais entre ministères, à ses collègues du Quai d'Orsay et de Bercy. Peut-être qu'entre deux nuages
diplomatiques, on verra en effet prochainement émerger une convergence européenne ? Et peut-être qu'entre deux
nuages financiers, on apercevra bientôt une embellie économique ?
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